
第 28回鹿児島コンテスト コメント集 
 
県内局 他のコンテストと重なっていたのが残念でした。コンディションは良く楽しめました。 

 集計ご苦労様です。ハイバンドオープン前に仕事の都合で運用を停止し残念でした。コン

テスト開催時間の設定難しいですね。 

 朝方はコンディションがさっぱりで「遠路乗り込んで、これでは…」なんて思ってました

が、昼前にハイバンドが開けてすっかりお猿さん状態。大変楽しめました。 

 土曜日は昼間からビール飲んで酔っぱらいのキーイング。日曜は地域の草払い作業で大汗

かいた後のQRV。まともじゃない所へ他のコンテストでナンバーがごちゃごちゃ。JA5は無

視されてしまった。7MHzはPOOR！ DP1本でHFオールバンド出ました。 

 3.5MフルサイズDPでがんばりました。翌日ハイバンドは開けていたと思いますが今一つの

びませんでした。 

 21日夜はHI BAND開かず22日はまあまあのコンデションで楽しめました 

 28MHz帯以外はチェックログでお願いします。楽しめました。来年も参加します。 

 運用地は常置場所です。 

 楽しめました。来年も参加します。 

GMCP 猛暑に負けました。 

 仕事で出遅れ、ローバンドがわずかな交信数でした。 

 コンテスト開催有難うございます。楽しく参加させて頂きました 

 コンディションが良く、楽しめました。集計の方ご苦労様ですがよろしくお願いいたしま

す。 

 たくさんのコンテストと重複していても楽しめました。 

 社団コールですがシングルオペでの参加です(涙)。本当はマルチオペで出たかった。 

 楠本コンテスト委員長さん、お疲れさまです。 第２８回鹿児島コンテストのログ、サマ

リーを提出します。 

  ５コンテストとバッチングしていますが、同時参加が可能でＦＢでした。 ９月２２

～２３日の第１２回福岡コンテストにも是非参加して下さい。 

 楽しく参加できました。 

 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

GMC お世話になります。集計ごくろうさまです。 

 QSOありがとうございました。 

 ハイバンドが飛ばずあまり出来ませんでした。 

 今回はマルチバンドで参加しました。次回もよろしくお願いします。 

 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信いただいた各局有難うございました。短時間の掛け

持ちコンテストでした。 

 現在インターネットへつながらない状態となっていますので、紙ログで送らせていただき

ます。 

 楽しませて貰いました 

 集計審査お疲れ様です。ＱＳＯ頂きました鹿児島各局ありがとうございました。 

 21/28MHｚの2バンドでの参加となりました。28MHzの参加局が少なく残念でした。 

 楽しく参加できました。次回も参加したいと思います。 

 暑い日でした、他のコンテストと重なりナンバー交換に気を使いました。 

 集計ご苦労様です。 

 ありがとうございました。 

 もっとアクティブ局がいるはずだが、こちらの探し方がまずいのか。 



 年齢：70 

 ハイバンドが開けて、鹿児島局は強力に入感していました。 

 来年もヨロシクお願いします。 

 NEW市がひとつ出来てよかったです。また来年も参加致します。 

 次回も楽しみにしています。 

 コンテスト開催ありがとうございます。コンデションはあまり芳しく 

ありませんでした。 

 いくつものコンテストが入り交じって、大賑わいでした。 

どうにか参加出来ました。 

GMP お世話になります。 

少ない交信局数ですがログ提出します。 

参加各局猛暑の中QSO有難うございました。 

お体ご自愛の上次回もよろしくお願いします。 

 ２２日は所用の為QRVできませんでした。僅かですが提出させて頂きました。 

G3.5 集計お世話になります。10回目の参加です。今年は、大好きな２１MHｚでは、NGでしたの

で3.5Mhzでエントリーさせていただきます。各局有難うございました。不備が有りました

らお知らせ下さい。 

 なかなか鹿児島局をみつけられず苦労しました。 

 他のコンテストと重なって少しばかり面倒でした。 

 楽しく参加させていただきました。 

 コンディションがよくありませんでした。次回もがんばりたいと思います。 

 目標は１３局でしたが、及びませんでした。 

 ・集計ありがとうございます。 

 ３．５メガ電信は地元局がほとんど聞こえず、残念でした。 

 次回もがんばりたいと思います。 

 局数は少ないものの、楽しめました。 

G7 楽しめました。ありがとうございました。 

 集計、お疲れさまです。 

 今年もお世話になります。早朝の時間だけ参加できましたのでコンテストログを提出させ

ていただきます。 

 集計ご苦労様です。コンデションが悪いのか全然聞こえて来ませんでした。少ないけど申

請します。 

 日曜日の朝、家族が起き出す前に、少しだけ参加できましたので、書類を提出します。 

集計など大変だと思いますが、よろしくお願いします。 

 各局 交信ありがとうございました。 

 毎回繋がらず今年初めて参加できました。有難うございました。 

 1局のみです。 

 楽しませていただきました。 

 集計お疲れ様です。 

G14 新ルールで時間配分に少々戸惑いました。HFハイバンダーなので、土曜の夜は出ず、日曜

朝の約2時間だけでした。拾っていただいた県内局＆県人局の皆様に感謝いたします。 

 QSOしていただいた鹿児島県内・県人各局ありがとうございました。 

 集計ご苦労さまです、短時間ですが参加させていただきました。 

 次回も参加します。 

G21 21MHzは、2日目の11時に漸く1エリアから鹿児島方面がOPEN して稼ぐことができました。 

 呼出方法の変更、良いと思います。 集計ご苦労様です。 



 よろしくお願いします 

 次回もがんばりたいと思います。 

G28 集計ご苦労様です。 

 集計、お疲れ様です。他の?????と重なっており何とか分散出来ないものか？と思います。

28MHzのみで他?????は???????として下さい。 

 ２１ＭＨｚ交信分はチェックログ扱いでお願いします。念のため、JARL R1.0形式で提出し

ます。集計、よろしくお願いします。 

 集計ご苦労さまです。久し振りの参加です。 

 今年も楽しませていただきました。 

 ラスト10分でしたがExcitingでした。 

 都合で２局のみのQSOでした。 次回はフル参加を目指します。 

 CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです 

 ありがとうございました。 

G50 Ｅｓ発生で参加することができました。 

 コンディション頼みの参加です。今年は開きましたね。 

 この日は各地のローカルコンテストが重なり混信がひどくて鹿児島の皆さんの信号が 

良く獲れませんでしたが、５０MHzのEスポで１局交信できましたのでログ提出しま 

す。 

 次回もがんばりたいと思います。 

GVU 少しですが参加できました。ありがとうございました。 

KJ 昭和30年1月10日より生後約3年間、鹿児島県揖宿郡喜入町(現：鹿児島市)に居住。ハイバ

ンドのCONDXも上昇しつつ有るようで楽しめました・・・。集計ご苦労様です。 

 H3.4.1からH4.3.31まで勤務のため奄美市（旧名瀬市）居住 

 平成11年3月30日から平成12年4月2日まで、南九州市（旧揖宿郡頴娃町）に住んでました。 

 1973年から1979年まで、学生で鹿児島市に居住していました。 

県人局の呼出し(KJ TEST)は分かりやすい。NRもCQを出す側として県内局相当に近く、 

身近に感じられた。この変更は県人局が参加しやすく賛成です。開催時間は 

分割ではなく、従来が希望です。 

 高校卒業まで鹿児島市に住んでいました。年末年始は帰省してます（谷山木材港で釣り三

昧） 

 昭和59年6月から昭和62年3月まで勤務のため鹿屋市に居住 

 2001年より2009年まで仕事のため霧島市に居住。 

 平成２１年４月より平成２２年３月まで勤務の為曽於市末吉町に居住していました。 

 荒田小学校卒、甲南中卒、甲南高校卒の1960年まで上荒田町2070番地に住んでいました。 

 


